

NOCTAMBULARIO PERSONAL

LUNES.— Desde la COSTA AZUL me llama mi viejo conocido ALAIN DELON. Me dice que va a hacer de TARZAN en su próxima película y que si sé de algo verdaderamente efectivo para bajar la barriga. «Hombre —le he dicho—, lo mejor para eso es que te vengas unos días a MADRID y te los pases con BARBARA REY.» El muy ladino me contesta con un juego de palabras, en francés, claro, que viene a querer decir algo así como: «Esa no me la baja precisamente, sino todo lo contrario», de lo que deduzco que Bárbara no es buena para una DIETA. Luego va y me dice que cómo andamos por aquí de monos, que necesita uno para hacer de CHITA. Le he recomendado que pruebe con BELMONDO, que bien caracterizado... La gira de PIPÍ CALZASLARGAS por España está siendo un fracaso. Como gasta tanto TETAMEN —ya la llaman Pipi TETASLARGAS—; las madres no quieren llevar a sus hijos para que no se apunte también el marido, que luego vienen las comparaciones y la noche acaba mal...

MARTES.— Ahora resulta que BRAULIO se ha casado en GIBRALTAR. Me parece poco patriótico, qué quieren ustedes. El juez se llamaba ARTHUR PARDO, por otro lado, ANGELA, la mujer torero, desmiente energicamente que se haya casado con el torero CURRI DE CAMAS, quien, por cierto, tiene un nombre de lo más apropiado para una perenne luna de miel. Ya me imaginaba yo que la ANGELA no estaba por esa labor. Y para que el verano transcurra sin sobresaltos, MARISOL y ANTONIO GADES han decidido no huir de los fotógrafos y dejarles hacer sin problemas. No, si al final va haber que darles el PREMIO NARANJA... Me escribe RICHARD BURTON para preguntarme que qué me parece su rejuntaimiento con LIZ TAYLOR. Yo le digo que nunca segundas partes fueron malas y que todo depende de la ginebra que se beban los dos a partir de su primera noche. Si las cosas van bien, Richard le ha prometido a Liz un piso en el barrio de la CONCEPCION.

MIÉRCOLES.— ¡Qué majos son los americanos! La señora de FORD se descuelga diciendo que a lo mejor

sus hijos han fumado MARIHUANA y que es partidaria de las relaciones prematrimoniales. Mientras, la hija de FORD hace prácticas como fotógrafo de PRENSA en un periódico de KANSAS. Está bien eso, de verdad; como allí no pueden ser duquesas tan fácilmente, pues es mejor trabajar en algo, no como la CAROLINA DE MONACO, por ejemplo, que se pasa el día haciendo ski acuático y posando en bikini como una «starlette» cualquiera...

JUEVES.— Me llama ROMY SCHNEIDER desde SUIZA para comunicarme la buena nueva de su maternidad. Le pregunto que quién es el padre, porque últimamente ando un poco despistado, y Romy me dice: «¡Oh, creo que es DANIEL BIANINI, pero no me hagas mucho caso porque en lo que va de año he hecho muchas películas...» Me tomo una copa con la CONDESA de LOS PROTECTORES y me confiesa que no es monárquica. LUCIANA WOLF reconoce que está embarazada. «Y creo que son gemelos», me dice al oído, muy risueña y feliz. ¡Qué maravilla! Y, mientras tanto, las malas lenguas, las de siempre, las viperinas, diciendo que, nada más concluir su luna de miel, ella y su RAFAEL PUERTA ya se están tirando los trastos a la cabeza...

VIERNES.— Veo a JUAN MANUEL GOLF (ex marido de Luciana), y me dice que ya tiene novia, pero que no se casa, que no quiere volver a tropezar en la misma piedra. Ella se llama MARIA DOLORES y es muy guapa. Así da gusto. Como da gusto, pero que mucho gusto, ver a ANTONIO y a ISMAEL juntitos, practicando el KARATE. Dicen que se hacen unas llaves de mucha pupa... JANE FONDA me envía una postal desde LENINGRADO, donde rueda «El pájaro azul». «Recalca mucho lo de azul —me dice—, no me vayan hacer una pintada los del PENS...» Pienso en que deberíamos organizar un festival para ayudar a nuestros cantantes COMPROMETIDOS. Por la crisis económica, SERRAT solamente cobra 250.000 pesetas por actuación; Patxi ANDION, 200.000, y RAIMON, 150.000... ¿Con qué dinero van a ir a la plaza sus mavordomos? ■ AMILIBIA

